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无棣县鑫嘉源生态农业园

田野里“长”出了奇妙的艺术品

滨州日报/滨州网讯（记者 李振
平 通讯员 高士东 报道）9个国家、19
名艺术家，用40多天的时间，在乡村
田野里雕塑出 21 件作品……近日，
在“ 世 界 再 大 不 过 一 个 棣 求 村·
wowu!惊喜棣求村艺术田园创作国
际展”上，这21件作品亮相无棣县鑫
嘉源生态农业园。

废弃的锅炉、锈蚀的拖拉机、破
碎的瓷片、参差不齐的竹子等物件，
被艺术家们创作成了一件件内涵丰
富、造型别致的艺术品，分布在3000
亩生态农业园的各个角落。

听鑫嘉源生态农业园工作人员
介绍，举办这一活动旨在借助美丽乡
村建设、休闲农业和全域旅游开发，
结合当地资源和人文传统，将天、地、
园通过艺术手段融合在一起，提升休
闲高效示范农业生态园的文化内涵，
创新乡村旅游发展模式。

国内外的艺术家们对无棣农村、
农业、农民都特别感兴趣，他们乐意
把这里当作创作基地，打造更广阔的
艺术田园，让中国农村更美、更有内
涵。从一片庄稼地到一座生态园，再
到融入了智慧和创意的艺术田园，同
样是一片地，种出来的不仅是美丽的
色彩和果实，更彰现出丰富的艺术思
想与内涵。

房屋征收补偿协议签约率100％、房屋征收安置协议签约率100％、群众满意度100％

北镇实现“双村连拆”当天签约
滨州日报/滨州网通讯员 王甜甜 王海波

滨州日报/滨州网阳信讯（通
讯员 王同圣 报道）阳信县审计局
认真学习贯彻审计署相关会议精
神，全力聚焦审计监督、责任追究
和问题整改本位工作，种好“责任
田”，守好“主阵地”。以预算执行
审计为汇集点，全面提高财政审计

宏观效果。以重大建设项目审计
为切入点，积极深化政府投资项目
资金审计。以民生资金审计为落脚
点，切实加大专项资金使用效益。
以领导干部经济责任审计为着力
点，不断强化对权力运行的监督。

阳信审计聚焦审计监督等本位工作

滨州日报/滨州网阳信讯（通
讯员 张兰 报道）11月3日下午，阳
信县审计局组织全体干部职工到
水落坡镇接受革命传统教育。大
家先后参观了《党建引领》《毛岸英
在阳信》《烽火岁月》等七个展厅，

观看了具有时代特征的纪念物品
和影像资料。大家纷纷表示，在今
后工作中，要继承老一辈革命家的
光荣传统，进一步筑牢廉洁奉公的
思想意识，做为民务实清廉的审计
干部。

阳信审计干部职工接受革命传统教育

滨州日报/滨州网阳信讯（通
讯员 报道）近年来，阳信县审计局
不断加强审计队伍建设，充分发挥
县级审计机关基层战斗堡垒作
用。不断强化履职尽责意识，切实

增强责任感和使命感，发挥审计监
督职责。强化干部职工业务素质，
拓宽渠道加强人才培养，营造浓厚
学习氛围。强化廉洁从审政治纪
律，筑牢思想道德防线。

阳信审计发挥基层战斗堡垒作用

社区搭台 百姓天天唱大戏

滨城区市中街道光明社区围
绕群众文化需求，积极探索菜单式
服务模式，丰富群众文化生活。社
区将综合服务设施进行提升改造，
逐步完成文化综合服务中心和社
区文化活动室标准化建设。

综合文化服务中心自开放以

来，辖区居民积极参与，活动室利
用率很高。“社区为我们提供的活
动场所非常好，让我们不仅老有
所为，老有所乐，更提升了大家对
社区的归属感和参与度。”陈大爷
高兴地说。（滨州日报/滨州网通讯
员 陈彦儒 杜雪梅 摄影）

近日，滨城区彭李街道禁毒办
组织滨州学院大学生走进滨州禁
毒教育体验馆，近距离了解毒品的
种类，并通过现场演示等形式，让
大家进一步了解毒品给人身、家

庭、社会带来的种种危害，提高识
毒、防毒、拒毒能力和禁毒意识。
图为大学生体验吸食毒品后的精
神状态。 （滨州日报/滨州网
通讯员 夏玉忠 吕月霞 摄影）

提高禁毒意识远离毒品危害

滨州日报/滨州网滨城讯（通
讯员 李新庄 高吉乐 报道）为提高
全街道职工干事创业热情，投身沿
黄开发建设，近日，2017年“瑞昌”
杯滨城区梁才街道微型马拉松比
赛在十里荷塘景区激情开跑。

街道全体干部职工与瑞昌建
材部分职工近 200 名选手同道竞
技，大家从十里荷塘景区起跑，全
程 9.8 公里无一人中途退出。最

终，来自梁才街道的朱文康以 40
分34秒的成绩获得男子组冠军。

2017年，梁才街道重点建设了
龙王崖、后刘、张王、大郑4个美丽
乡村，与沿黄开发建设相结合，打
造黄河沿岸的美丽明珠。梁才街
道将继续挖掘沿黄生态人文资源
优势，拓展乡村旅游领域和内涵，
增强旅游乡土气息，打造“东来风
尚、乡韵情长”乡村旅游特色品牌。

梁才举办“瑞昌”杯
微型马拉松比赛

滨州日报/滨州网沾化讯（通
讯员 栾庆学 报道）近年来，沾化区
编办坚持把事业机构编制挖潜与
清理“僵尸”事业单位、政府购买服
务、加强事业单位日常监督相结
合，不断提升服务全区经济社会发
展的水平。

结合清理“僵尸”事业单位，全
力控编减编。按照“排查摸底、分
类处理、调整优化”工作思路，精心
实施稳妥推进，共撤销事业单位16
个，收回事业编制 127 名，同时将
空出的事业编制用于社会管理和
保障改善民生等需要重点加强的
领域。

结合政府购买服务，缓解编制
压力。积极推进政府向社会力量

购买服务，对部分新增的公益服务
事项，鼓励按照“以事定费”“以费
养事”的原则，探索公共服务供给
主体多元化。建立政府购买服务
与机构编制管理衔接机制，形成编
制保障与购买服务相结合的管理
方式。

结合事业单位日常监督，完善
约束机制。通过事业单位日常登
记、事业单位绩效考核、事业单位

“双随机一公开”监管等方式，定期
评估事业单位的职责履行、业务开
展、机构编制纪律执行等情况，将
评估结果作为机构编制事项调整
的重要依据。对职能萎缩、机构

“空转”的事业单位，视情况予以撤
并或核减编制。

沾化区编办收回
百余名事业编制

美国艺术家伊丽娜的作品《农业云》。

中国艺术家王井利用报废燃煤锅炉、废旧钢铁管件
创作的大型作品《四季沫歌》。

造型各异的艺术作品吸引了众多的游客。

和平、胜利居委会“双村连拆”房屋
属性复杂、遗留问题多、裁决耗时……
然而令人意想不到的是，两个村签约都
在11月10日当天完成，实现房屋征收
补偿协议签约率100％、房屋征收安置
协 议 签 约 率 100％ 、群 众 满 意 度
100％。“这是街道坚持以人民为中心理
念抓棚改结出的丰硕成果。”滨城区北
镇街道和平居委会党支部书记薛建国
感慨良多。

先遣团打前站

由于这两个村房屋性质复杂，院落
构造各异，遗留问题多，产权成分多，拆
迁难度很大。在进行拆迁登记时，有的
经营性房屋房主索要高额补偿费，有的
纠缠偏房置换标准的计算，有的要求就
地安置。

为破解棚改瓶颈，减小工作阻力，
街道在棚改前组织班子成员蹲点调研，
组织工作人员入户走访，了解居民诉
求，及时完善棚改方案。对每个地块的
面积、住户数量、居民类型、建筑情况、
安置意愿、需要的住房标准、选择的补
偿方式等进行全面排查登记，确保调查

入户率、房屋丈量面积准确率、房屋补
偿认定准确率100%，确保底数清、情况
明、测算准、统计实。将摸底调查过程
作为政策宣传、思想动员过程，及时解
答群众提出的各类问题，打消群众顾
虑。对调查中发现的、群众反映的问题
及时收集、整理和反馈，建立问题台账，
为棚改决策提供详实可靠的依据。

一分利百人算

和平、胜利居委会棚改项目之所以
这样顺风顺水，还得益于街道将棚改的
每一项政策、步骤、举措都晒在阳光下，
使棚改工作公开公正。严格落实“五审
六认”工作法，成立由街道工作人员、

“两委”班子、被拆迁人、拆迁机构、评估
机构和法律机构组成的6方工作小组，
就被拆迁人、被安置人、新老宅基认定、
宅基面积、经营面积等5方面进行信息
审核认定，结果全面公示。

街道坚持“一把尺子量到底”，在房
屋合法性认定上不松动、不让步，立足
现实、尊重历史、查验证件，组成认定组
现场确定并签字，向全社会传递“政策
标准不是松紧绳”的信号。编印指导手

册、明白纸等分发到户，向全社会晒政
策、晒过程、晒为民谋福祉的真诚，勇于
将棚改过程置于媒体监督之下。“搞民
生工程，是让老百姓住上更好的房子，
有什么可藏着掖着的呢！”街道党工委
书记韩云勇说。

“你的事我代办”

在具体运作中，工作人员总能找到
合适的方法帮群众化解难题。吕汉鑫、
吕汉东两兄弟合伙做生意 30 年，虽然
老家有两处院落，且兄弟俩名下各落一
处，却从未明确分过家。他们 80 岁的
老母亲执意要求将两个院兑换的利益
平均分配。“两个儿子都一样孝顺，祖上
的家产不能偏着谁向着谁，要不我可不
同意签协议。”

工作人员发现牵涉兄弟俩利益的远
不止两个院落，还涉及营业房认定、停产
停业补贴、锅炉等设备附属物补贴，包括
村里修路占用宅基等多方面问题。拆迁
第四小组为此召开多次专门会议，将大
大小小的利益元素都列出来，与区房管
局拆迁办的同志一项项在拆迁方案中找
答案，最终将账目算得清清楚楚。兄弟

两个一人分得两套房产，该补的款项也
给他们分得精确到几元几角，老母亲终
于同意兄弟俩在协议书上签了字。

街道一位“老拆迁”总结多年干拆
迁的心得时说，嘴巴甜、脸皮厚、手脚
勤、心态好，工作中要尽量满足他们的
诉求，唯一要“死守”的就是政策，因为
公平是做好征收工作的“生命线”。

“7+N”连轴转

“7+N”，说的是一周 7 天上班，每
天晚上加班N小时，在拆迁中党员干部
不但没有被超负荷担子压垮，反而迸发
出一种昂扬向上的工作激情，过程痛苦
却又饱含蜕变的喜悦。

有的干部疾病缠身还是没白没黑
连轴转，有的干部因连续加班不能陪伴
怀孕的妻子，入户测量摸底走街串巷，皮
肤白皙的女干部晒成脸色黝黑的女汉子
……棚改的成果值得欣慰，但最值得高兴
的是干部身上激发出的这种战天斗地、勇
往直前的工作热情，一批年轻干部在快
速成长和进步，面对复杂局面能驾驭，
面对困难能扛得住，面对危机能冲上
去，这成为棚改工作最大的附加值。


